
松山市少年ソフトボールリーグ連盟

加盟チーム 各位

平素は、加盟チームをはじめ関係各位の皆様には、松山市少年ソフトボールリ

ーグ連盟の運営に際しまして、ご理解とご協力を賜り誠にありがとうございま

す。

さて、先般、新聞報道により当リーグ連盟の会計等に関する記事が掲載されま

した。報道内容に関しましては、昨年 8月の理事会で、監査から一部誤解を招く

ような支出及びそれらの支出科目について指摘を受け、是正に向けて協議を行

い、同月 22日には各チームの代表者にお集まりいただき、これらの件について

監査から報告を行い、出席された皆様からご意見・ご質問・ご要望等をいただき

ました。その際、誤解を招くような点につきましては謝罪をさせていただくとと

もに、今後は加盟チーム並びに関係者の皆様にわかりやすい会計処理を含めた

是正を行うことについて説明いたしました。

また、総会前には次年度の事業について事前説明会を初めて開催するととも

に、総会では、科目修正も含めた予算・決算報告並びに事業計画の説明をさせて

いただき、一部会計処理について監査から指摘された事項につきましては、再度

当時の担当者から不適切に捉えられるような事務処理について、経緯の説明と

謝罪をさせていただきました。これらを踏まえ総会では、皆様に是正内容や新た

な提案について、決議を持ってご了承いただいたと理解しています。

そのような中、今回の新聞報道につきましては、役員・理事も大変困惑してい

るところでございますが、加盟チームの皆様にご理解いただきました内容をも

とに、より分かりやすいリーグ連盟の運営を行ってまいりますので、今後ともご

理解ご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

最後になりますが、当リーグ連盟の加盟チーム、また、関係各位の皆様には

このたびの新聞報道につきまして、ご迷惑やご心配をお掛けしましたことに対

しまして、お詫び申し上げます。
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